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           Attentats sanglants au quartier République. Réveilleront-ils Europe ?  

 
Paris, la France, l’Europe sont sous le choc, après les attentats suicides récents du quartier 

de la République, ceux de Beyrouth et l’explosion d’un avion de ligne russe.  

Bien malgré lui, François Hollande a pris la posture de Churchill face au Blitz, celle de De 

Gaulle confronté à la guerre d’Algérie, celle de Helmut Schmidt luttant contre la Rote Armee 

Fraktion. 

Aura-t-il les nerfs, tiendra-t-il la distance, va-t-il se révéler enfin car ce n’est, à l’évidence, 

qu’un début et l’ennemi est déterminé, apparemment bien organisé ? Sera-t-il soutenu par 

les 28 Etats qui composent l’Europe car c’est clairement le vivre ensemble à l’européenne 

qui est la cible des terroristes ? Rien n’est moins sûr.   

L’Etat islamique auto proclamé  avait commencé par détruire un avion russe au-dessus du 

Sinaï, tuant ses 224 passagers et membres d’équipage. Puis il a semé l’effroi dans le sud 

chiite de la capitale libanaise, avec 44 victimes enfin il a frappé la ville lumière avec plus de  

130 morts parisiens.  

 

C’EST L’IRRUPTION DE L’IMPRÉVISIBLE TELLEMENT PRÉVISIBLE. 

La stratégie de Jésus : éviter que ne parte la première pierre a fait long feu. C’est raté, les 

balles sont parties en rafales. Place à la violence « mimétique » pour parler comme feu le 

grand René Girard.  

La stratégie du Daech est limpide: terroriser les Français, leur faire haïr les musulmans, tous 

les musulmans, ceux de là-bas et ceux d’ici pour que ces derniers se raidissent et se 

radicalisent massivement. But : provoquer le chaos, idéalement une guerre civile 

européenne en déplaçant le conflit sur le vieux continent où affluent les réfugiés fuyant là-

bas dans le plus grand désordre ; nous mettre à genoux.  

Gilles Kerpel est persuadé que ce que  souhaite l’EI, c’est  

déclencher la guerre civile en Europe selon une stratégie mise en place dès 2004, par Abou 

Moussab Al-Souri dans son fameux Appel à la résistance islamique mondiale : la 

multiplication des attentats aveugles va organiser des lynchages de musulmans d’enclaves, 

qui mettront à feu et à sang l’Europe, perçue comme le ventre mou de l’Occident. C’est dans 

cette stratégie globale que s’inscrivent les attentats de Paris. 

L’ambition du terrorisme, c’est de faire basculer les masses dans le soutien à son action 

C’est donc le moment ou jamais de vérifier la pertinence de la phrase de Hölderlin : là où 

croît le péril croît aussi ce qui sauve. 

http://www.lefigaro.fr/
http://www.lefigaro.fr/
http://www.lefigaro.fr/actualite-france/index.php
http://conjugaison.lemonde.fr/conjugaison/premier-groupe/d%C3%A9clencher/
http://conjugaison.lemonde.fr/conjugaison/premier-groupe/organiser/
http://www.lemonde.fr/europe/
http://conjugaison.lemonde.fr/conjugaison/troisieme-groupe/faire/
http://conjugaison.lemonde.fr/conjugaison/premier-groupe/basculer/
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LE PÉRIL KAMIKAZE  

Endoctrinés selon des méthodes clairement sectaires, ces terroristes, n’ont peur de rien. La 

mort constitue pour eux un acte martyr, leur permettant d'accéder au paradis. 

Il est pratiquement impossible de déjouer toutes les opérations suicide de grande ampleur, 

par nature imprévisibles. 

Une des cibles symbolique des terroristes était le bistrot du Carillon, un journaliste 

commente : 
 

Ils n’ont pas choisi le bar du carillon par hasard. 

Chacun a son QG. Le mien, c'est le Carillon. Et je crois que je l'aime précisément pour les 

raisons qui font qu'ils le détestent. Ce bar n'a pas de genre. Il est tout et rien à la fois. Il n'est 

pas trop bourgeois, il n'est pas trop bohème. Il n'est pas très propre, il n'est pas très sale. Il 

n'est pas à la mode, il n'est pas ringard. Il n'est pas communautaire, il y a toutes les 

communautés. 

En janvier dernier, il fallait être journaliste, juif ou policier pour être tué. Aujourd'hui, tout le 

monde est menacé. Y compris quand on est musulman, si on ne vit pas comme IL l'entend. La 

peur doit être généralisée. 

IL est descendu de sa voiture et IL a tout canardé. Les gens tombaient, tombaient..." Ici, c'est un quartier 

cosmopolite. C'est pour ça qu'ils l'ont visé." 
 

« ILS N'ÉTAIENT NI PRATIQUANTS, NI PIEUX » 

Et pourtant si on en croit les proches, les voisins des assassins molenbeekois : "Ils n'étaient ni 

pratiquants, ni pieux. Pas de grosse barbe, un jeans et des baskets, et ils buvaient leur bière 

comme tout le monde". Ils aimaient le foot, sortaient en boîte, revenaient avec des filles..." 

Quand les dragueurs ont-ils  fait place aux jihadistes? "De mauvaises rencontres au mauvais 

moment",  

Voilà la clef. Ces mauvaises rencontres se font en rue, en marge des mosquées et des salles 

de sport, surtout sur internet et en prison. C’est donc là qu’il conviendrait de porter le fer et 

d’avoir la main lourde, très lourde. 

Les autorités ont l’air de découvrir tout ça soudain, maintenant. La plupart de ces djihadistes 

de banlieue sont au fond de minables petits truands sans foi ni: ni pratiquants, ni pieux… 

Fou de chagrin, Antoine Leiris, journaliste à France Bleu, qui a perdu sa femme dans 

l'attentat du Bataclan les harangue :  

"Vendredi soir vous avez volé la vie d’un être d’exception, l’amour de ma vie, la mère de mon 

fils mais vous n’aurez pas ma haine. Je ne sais pas qui vous êtes et je ne veux pas le savoir, 

vous êtes des âmes mortes. Si ce Dieu pour lequel vous tuez aveuglément nous a fait à son 

image, chaque balle dans le corps de ma femme aura été une blessure dans son coeur. 
 

 

 

 

Alors non je ne vous ferai pas ce cadeau de vous haïr. Vous l’avez bien cherché pourtant mais 

répondre à la haine par la colère ce serait céder à la même ignorance qui a fait de vous ce 

que vous êtes. Vous voulez que j’aie peur, que je regarde mes concitoyens avec un oeil 

méfiant, que je sacrifie ma liberté pour la sécurité.  

"Je suis dévasté par le chagrin, je vous concède une victoire mais elle sera de courte durée" 
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"Nous sommes deux, mon fils et moi, mais nous sommes plus forts que toutes les armées du 

monde. Ce petit garçon vous fera l’affront d’être heureux et libre. Car non, vous n’aurez pas 

sa haine non plus". 

DÉCLIN DE L’EMPIRE EUROPÉEN ?  

Surtout, il faudrait en Europe plus d’Europe  pour résoudre la crise des réfugiés et pour faire 

face à cette nouvelle vague de terrorisme sauvage et surtout un homme ou une femme de la 

trempe d’un Jacques Delors ou d’un Helmut Schmidt à la tête de la commission, à la rigueur 

un Guy Verhofstadt mais, nous le savons, c’est exactement cela que les Anglais ne veulent 

pas et les Américains non plus. A défaut d’une crise et d’une menace majeure-faut-il la 

souhaiter-, l’Europe n’échappera pas à l’implosion et au délitement, c’est-à-dire au déclin 

général, prélude à un retour en force du fascisme.  
 

 

Nous assistons sur le vieux continent à une nouvelle montée des périls marquée par 

l’ascension encore résistible des droites extrêmes en Hongrie, en Hollande, en Pologne, en 

France, en Allemagne, en Flandre. Si la chancelière était contrainte à la démission (l’hebdo 

Die Zeit prédit le début de sa fin), il s’installerait en Allemagne, locomotive européenne, une 

ère de turbulence et de grande instabilité. Très vite le chaos gagnerait alors l’Europe entière. 

Il nous reste à espérer un surgissement de l’improbable : un cygne noir de bon augure. 

E.o.E. ? 
 

 

 

En tout état de cause, il est temps de prendre ensemble des mesures, fortes, communes, 

intransigeantes, européennes pour défendre nos libertés fondamentales et notre modèle de 

société démocratique, notre art de vivre et notre volonté de vivre ensemble face aux 

diverses menaces.  
 

 

 

Nous devons permettre aux centaines de milliers de migrants qui fuient la guerre et se 

tournent vers l'Europe de pouvoir rentrer chez eux en y créant des conditions de paix. 

Espérons qu’enfin l'ensemble des Européens va se ressaisir et se rassembler pour prendre 

des mesures communes et enfin lutter d’un seul élan contre la terreur imposée par Daech là-

bas et désormais ici aussi. Nos dirigeants européens doivent maintenant prendre des 

décisions politiques hardies et pas forcément populaires. François Hollande a déclaré que la 

"France sera impitoyable face aux terroristes". Il faut cesser de geindre, de se plaindre de 

l'Europe en l’accusant de tous les maux et prendre d’un commun accord des mesures qui 

répondent à l'ampleur du défi. Il serait temps que l’Europe se dote d’un instrument puissant 

et unifié, le noyau d’un système fédéral de la lutte contre le terrorisme si on veut sauver la vie 

des futurs citoyens européens (Farhad Khosrokhavar EHESS) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

GUY VERHOFSTADT : «L’EUROPE EST ATTAQUÉE, L’EUROPE DOIT RÉAGIR» 
 

 

 

Il appelle les Européens à créer une agence de renseignement européenne. D’abord, il faut 

que l’Europe déclare qu’elle s’engage dans une coalition contre l’État islamique, une décision 

politique des 28 et sans que certains ne se retranchent derrière la neutralité, ou prétextent 

ceci ou cela pour ne pas se joindre à la coalition. L’UE doit s’engager politiquement et 

militairement, ne pas répéter ce qui s’était produit lorsqu’on a laissé la France partir seule au 

Mali. 

http://conjugaison.lemonde.fr/conjugaison/premier-groupe/sauver/
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Si la France est attaquée, c’est l’Europe qui est attaquée. S’il y a un moment où il faut que 

l’Europe prenne une décision de politique étrangère et de défense, c’est maintenant ! 

 

COOPÉRER AVEC LES RUSSES ? 

Certes. En tout cas, le « deal » ne peut jamais consister à ce qu’on ne change rien et que 

Bachar reste en place. C’est ce qui alimente la guerre.  

C’est comme dans la crise bancaire. Il y avait toute une série de choses qu’on ne voulait pas 

faire, ou qu’on disait impossibles, puis on les a faites lorsque la crise nous y a obligés. 

 

ISLAMISME ET NAZISME 

PUBLICITÉ 

En écrivant Le Village de l'Allemand, l’écrivain algérien Boualem Sansal auteur du récent 

roman 2084, identifia un lien entre islamisme et nazisme. Il a également étudié le 

phénomène de l'islamisation en marche dans certaines banlieues en France.  

Il s’est rendu chez les habitants, chez des parents et des amis des jeunes de banlieues, j'ai 

observé l'action prosélyte des «grands frères» et vu ce qui se passait dans leurs mosquées. Le 

départ des non-musulmans de ces quartiers renforce la communautarisation et 

l'enfermement et, partant, l'influence des islamistes qui, peu à peu, remplacent l'islam 

traditionnel pacifique et très solidaire par un islam tout bizarre, bricolé n'importe comment, 

nerveux, agressif, prêché par des imams de circonstance, des ignorants tout juste capables de 

répéter «Allah Akbar».  

 

L'avenir de l'islam sur le territoire français et en Europe se réglera dans la confrontation 

entre «l'islam de France» et «l'islam en France». Lisons l’islam d’Europe face à l’islam en 

Europe. 

Le jour où il y aura un islam de France véritablement représentatif porté par des 

personnalités légitimes, modérées et respectueuses de la République, et il en existe, 

tels l'imam de Bordeaux, le mufti de Marseille et d'autres encore, à côté de penseurs 

puissants tel Abdennour Bidar, Ghaled Bencheikh, qui peuvent aider à faire émerger cet islam 

de France dont rêve la majorité des musulmans de ce pays, il n'y aura alors pas besoin de la 

«spécificité musulmane au sein de la République»,  

Chacun devrait avoir lu son dernier roman 2084 inspiré du 1984 d’Orwell. Un livre dur, un 

très mauvais moment à passer mais une lecture nécessaire en ces temps troublés. Il montre 

ce qui se passe quand l’islamisme domine la société et la transforme en une vaste mosquée 

où règne et domine la sharia. 

Pour le philosophe  Abdennour Bidar, les terroristes veulent que «nous nous retournions 

les uns contre les autres : non musulmans contre musulmans, et citoyens contre une classe 

politique qui serait "incapable de nous protéger». 

http://premium.lefigaro.fr/actualite-france/2015/11/13/01016-20151113ARTFIG00167-tareq-oubrou-tout-le-coran-n-est-pas-a-reproduire.php
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Daech est un cancer qui ronge et défigure le monde musulman. J’insisterais donc sur 

l’urgence d’une prise de conscience, sous peine de mort. La civilisation islamique est l’homme 

malade de la civilisation mondiale, et Daech n’est que son symptôme le plus grave.  

Le mépris de Daech pour la vie humaine est une pulsion de mort, et ses crimes contre 

l’humanité disent que quelque chose de suicidaire ou d’autodestructeur et destructeur se 

passe du côté de cet islam. Consciemment et inconsciemment, il est la proie de forces 

radicalement antihumanistes, qui cherchent à l’entraîner et à nous entraîner dans une sorte 

d’apocalypse. Les humanistes du monde, musulmans compris, doivent tous coopérer et 

associer leurs forces de résistance, d’urgence, à ce scénario de folie. 

Tout reste à faire à cet égard. C’est une tâche à la fois hyper urgente et au long cours. Car 

cela suppose aussi bien la réforme des systèmes éducatifs que des médias et de toute la 

société. Le chantier est immense. 

 

UN VASTE CHANTIER POUR EYES OF EUROPE 

 Oui un vaste chantier mais de quelle nature ? Certes on va encore accuser l’école de ne pas 

avoir fait son boulot. A raison ? Pas toujours. On s’aperçoit par exemple que des gamins tout 

à fait comme il faut et bons élèves de surcroît changent radicalement de comportement en 

quelques mois avant de se tirer en Syrie. Pourquoi ? Il semble bien que le schéma soit 

toujours le même. Suite à un accident de vie  comme un décrochage scolaire, un divorce des 

parents, un décès dans la famille, le jeune temporairement fragilisé est alors entrepris par un 

recruteur, un prédicateur itinérant de la mouvance Daech qui le rassure, le cajole et lui 

monte le bourrichon. Il s’agit d’un travail psychologique de même nature que celui pratiqué 

par les sectes pour attirer de nouveau adeptes et les embobiner complètement pour les 

enrôler à vie. Ces recruteurs habiles hantent les salles de sport, les arrières cours des 

mosquées, les rues et surtout, ils écument les réseaux internet. 
 

Il n’y a qu’une manière de désenvoûter les victimes de ce type de conditionnement, non pas 

par l’incarcération-beaucoup ont été recrutés dans les prisons où Daech est roi- mais au 

contraire par le contre discours et la parole de repentis ou de grands frères bienveillants.   
 

 

 

La plateforme didactique auto-active Eyes of Europe a dans ce domaine un rôle clé à jouer. 

D’abord en expliquant aux jeunes Européens l’islam ainsi que les autres religions et les divers 

systèmes philosophiques en insistant sur le questionnement et la stimulation permanente 

de l’esprit critique.  Ensuite par les dialogues entre jeunes Européens en temps réel sur tous 

les sujets d’actualité modérés et arbitrés par des animateurs enseignants  spécialement 

entraînés à cet effet.  

Le dialogue permanent entre jeunes Européens en temps réel et en anglais (en globish, le 

cas échéant) est de nature à déconstruire la parole envoûtante, sournoise et instigatrice des 

maîtres d’illusion salafistes. 
 

 

 

 

 

 

 

Aux jeunes musulmans de France et d’Europe, Eyes of Europe dit simplement ceci : nous 

avons  ressenti votre profonde tristesse face aux tragiques événements qui, à nouveau, ont  
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endeuillé Paris, perçu votre grande empathie pour le sort des victimes, surtout ressenti votre 

haine des djihadistes barbares auteurs de ce drame qui prétendent agir au nom du Dieu qui 

est le vôtre.  

Le texte fondateur de l’islam n’affirme-t-il pas : "Ne vous portez pas à l'extrême en votre 

religion" "Abstenez-vous de dégât sur la terre" "Les perdants sont ceux qui se sont perdus 

eux-mêmes"  

Eyes of Europe, les yeux et la voix d’Europe, nous invite tous, hommes et femmes  croyants 

et incroyants, jeunes et toujours jeunes à ne pas faire la sourde oreille à la parole des 

donneurs d’alarme, d’hier et d’aujourd’hui -c’est aussi le nom donné par le Coran aux grands 

prophètes, dont Jésus fait partie selon la version coranique du rappel -rappel biblique, rappel 

évangélique, rappel éthique spinozien, kantien, lévinassien, camusien mais d’abord et avant 

tout humain. "Mais combien peu vous êtes à méditer le rappel". C’est aussi la question qu’on 

est en droit de se poser avec beaucoup d’inquiétude en regardant les vidéos, en écoutant le 

message creux et insolent des djihadistes obsédés par les sourates les plus haineuses et les 

plus belliqueuses du Coran, elles existent, on ne saurait le nier.  
 

L’ESPRIT QUI TOUJOURS NIE 

Que tous les Européen sachent, les jeunes comme les ainés, que  

l’éthique coranique est clairement celle de l’Agir Bellement » ; "Si bellement vous agissez, 

c'est à votre avantage que vous aurez agi; si mal vous agissez, ç'aura été contre vous-

mêmes." "Bel-agir trouverait-il récompense autre que bel-agir".  Cela se rapproche de la 

morale chrétienne du bon Samaritain, du fais le bien pour l’amour du bien des libres 

penseurs. 

Le Coran évoque souvent les turpitudes du maître d’illusion , Iblis le premier des 

dénégateurs, autrement appelé "L'instigateur sournois", « l'ennemi qui cherche à égarer qui 

essaye de marcher sur la voie de rectitude. » Le Méphisto de Goethe se définit, lui aussi, 

comme l’esprit qui toujours nie, bref le prince des dénégateurs. Oui ces jeunes égarés qui 

tuent ont été séduits par la parole qui éloigne de la droite voie. C’est par le dialogue qu’il 

faut déconstruire ce discours insensé et les ramener sur la voie droite. Qu'ils apprennent, ces 

ignorants,  que le jihad c’est avant tout l'effort et le travail sur soi et non pas la tentation 

d'une quelconque cause aveugle ou guerre sainte et cruelle comme d'aucuns le leur font 

croire. Bref qu'ils acquièrent enfin cet esprit critique qui leur a manqué et qu'ils se 

construisent enfin pour de bon. 

Qu'ils apprennent surtout que toute éducation est aléatoire et que c'est uniquement ce 

qu'on en fait qui détermine ce qu’on choisit de devenir. Mais cela exige du caractère. 

Ceux qui ont perpétré les attentats sont des Européens, belges et français. Ils sont originaires 

des banlieues en France et de leur équivalent en Belgique. Ils sont animés d’une haine 

inextinguible contre cette Europe qui les a vus naître et les a plus ou moins mal éduqués. 

Farhad Khosrokhavar 
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Il n’est peut-être pas trop tard de tenter de les éduquer mieux mais il est plus que temps de 

s’y employer énergiquement. Toute tentative de déprogrammation mentale des individus de 

ce type, surtout ceux qui ne sont pas (encore) passés à l’acte doit viser à promouvoir leur 

développement mental, intellectuel et affectif. Il ne s’agit pas de jeter l’anathème, de juger 

ou de condamner de manière manichéenne mais bien au contraire de les informer 

objectivement et sérieusement sur la situation au moyen Orient ; de leur expliquer sans 

ambages ce que signifient exactement et ce qu’impliquent des concepts tels que califat, 

jihad, excommunication, sharia. Il s’agit d’un enseignement fondé sur l’échange et le 

dialogue sans faire l’économie d’une réflexion sur des questions clivantes telles que par 

exemple discrimination et racisme. Une appréhension plus objective et plus différenciée de la 

religion et de la politique ne peut que renforcer leur résilience à l’encontre d’idéologies 

radicales. Montasser AlDe'emeh  

Enfin, et surtout, nous devons prendre conscience que cette bataille ne se gagnera pas 

seulement avec des professionnels de la sécurité, aussi nécessaires soient-ils, mais par la 

mobilisation des peuple dans la défense de nos valeurs. Encore faut-il qu’elles soient 

enseignées à l’école et qu’on ait envie de se battre pour elles, dans le cadre d’une 

mobilisation citoyenne permanente, une défense civique généralisée. Voilà qui exige un 

discours clair et cohérent, expliquant ce en quoi nous croyons ; ce en quoi croient les jeunes, 

principales victimes des attentats de Paris. 

Le Dieu de miséricorde des musulmans guide, en principe, les Bel-Agissants à la plénitude du 

vivre. C’est précisément à cette plénitude et à cette joie de vivre et de vivre ensemble 

qu’aspiraient les 130 victimes du massacre. C’est par l’éthique que l’on atteint cette 

dimension quasi divine de l’humain. Les chrétiens diraient la béatitude (les bouddhistes, le 

nirvana). Et les libres penseurs ? L’équanimité  et la liberté de conscience !  

A partir de ma double culture française et musulmane, j’essaie d’expliquer que nous sommes 

tous maintenant, musulmans et occidentaux, et la planète entière avec nous, confrontés à 

une immense question qui fait son grand retour au milieu du monde humain : la question du 

sacré. Voilà le défi du siècle qui s’ouvre. Il nous renvoie non pas à la crise écologique, ni aux 

crises financières ou politiques, ni aux crises géopolitiques, mais à la mère de toutes les 

crises : celle du spirituel. Quelle vie spirituelle pour l’humanité, à l’heure où tout entière elle 

essaie de se rassembler dans la mondialisation ? A l’heure où elle cherche un « projet de 

civilisation » qui ne soit pas seulement politique et économique, mais qui nous permette de 

devenir plus humains ? Abdennour Bidar 

 

ÉTHIQUE PARTAGÉE DE CARACTÈRE UNIVERSEL 

Il existe quelque chose qui ressemble à une éthique universelle, un esperanto éthique, 

(moreel esperanto, pour parler comme le philosophe hollandais Paul Cliteur) une sorte de 

globish moral. C’est à définir et à promouvoir cette éthique partagée de caractère universel 

qu’ Eyes of Europe s’emploie par priorité, à transmettre et à diffuser. Ceux qui s’égarent -et 

ils sont de plus en plus nombreux- ce sont ceux qui cèdent à toutes les tentations de  
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l’instigateur sournois- Ceux-là nous diabolisent et délaissent la voie droite de l’éthique pour 

suivre celle de l’errance et de l’illusion : illusion totalitaire de Daech et aussi illusion du 

populisme de la droite extrême qui sort à nouveau de sa tanière. Tout cela nous le savons et 

ne cessons-en vain- de l’écrire et de le répéter. Ces assassins s’égarent pour leur propre 

malheur et celui de l’humanité. Eyes of Europe ne désespère du souffle apaisant de l’éthique 

et surtout de l’humanité dans l’homme. 

Instaurer l’humanité dans l’homme voilà la tâche surhumaine à laquelle nous appelle le 

philosophe  Edgar Morin. 

Ce qu’il nous faut désormais c’est un gouvernement européen dit un jeune et ça ce sera la 

mission de notre génération. Ensemble nous viendrons à bout du terrorisme. 

Qu’est-ce que Helmut Schmidt aurait répondu à cela me demande Axel Jürgens?                        

C’est une excellente question. 

 

 

 

 

1 Decembre  2015 

http://www.elcor-international.org/media/EoE-History.pdf
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